

連日行動スタート



「共謀罪」法案の廃案をと国会前行動する人たち=9日、衆院第2議員会館前

監視の拡大。すべてが憲法改定、戦争を行うことに向けられ、共謀罪は戦争準備の総仕上げとして挙げ出されてきている。安倍政権のたくらみを断念せねばならぬので皆さんじたたかい続ける」あらわしあつしました。

国会周辺

連帯していく予定です。

廃案】安倍政権は憲法守
れ

監視社会が拡大し、民主 初日の正午、衆院第2議 強くコールしました。
主義を破壊する「共謀罪」 員会館前に市民が集まり、 代表して「共謀罪NO!!
法案を阻止しようとの日か 「共謀罪は憲法違反」「戦 実行委」の海渡雄一弁護士
い、国会周辺で同法案に反 爭法と一体の共謀罪は絶対 が「秘密保護法、戦争法」

大する連日行動がスタートしました。「共謀罪NO!- 実行委員会」と「戦争させない・9条壊すな・総がかり行動実行委員会」が共催。今後、ほかの団体とも

る。平和の祭典のこんな政治利用は許されない。必ず葬り去る」と述べました。当事者からの発言では、布川事件・えん罪被書類の桜井昌司さんが「警察は交通違反者の逮捕を競っていて、共謀罪も競ってやる」といなる」と語ったと説明されました。

「当事者がひの発言では、布川事件・えん罪被書者の桜井昌司さんが「警察は交通違反者の逮捕を競っていてる。共謀罪も競ってやる」とになる」と語気を弾めました。

「共謀罪」は絶対反対

官邸前で行動 市民ら「憲法守れ」

「共謀罪」法案の廃案、安倍政権の退陣を求めての日夜、首相官邸前

5/10
モブ

邸前で安倍政権に反対する抗議が行われました。ドラムやプラカードを持って集まつた参加者は「共謀罪はぜつたい反対」「安倍はやめろ」と国会に向かってコールしました。

官邸前には、時間がたつにつれて人が増えています。集まつた人ひとは「市民が黙つていいなら、安倍政権は『共謀罪』法案を強行採決する」「憲法を無視するような人たち

に、憲法は変えさせない」と語ります。埼玉県さいたま市から参加した、久保田文好さん(66)は、「安倍政権は立憲主義を無視している。とても危険だ」と強調します。

「国会を見ていても、安倍政権は数の力でやりたい放題だ。国民を軽視していると思う。私たちが反対の声をあげないといけないと語りました。

抗議を呼びかけた、都内に住む会社員の日下部将之さんは「国会内外で力を合わせて『共謀罪』法案を廃案にしないといけない。そのためにも、自分はできることをやっていきたいと思っていま



「共謀罪」法案の廃案、安倍政権の退陣を求めて「一丸する人たち」の口、首相官邸前